



Diputados tomarán la decisión final sobre desafuero de Cuauhtémoc Blanco

El pleno de la Cámara de Diputados, en la sesión de este martes, y en las primeras horas de la tarde, tomará la decisión respecto a la petición de desafuero del ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco.



¿Cómo se realizará la sesión?

La sesión se desarrolla bajo el siguiente formato: Presentación del dictamen, a cargo del presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores Cervantes, (Morena) en donde se señala que es improcedente el trámite porque tiene deficiencias técnicas y profesionales.



Habrán dos rondas de intervenciones de los grupos parlamentarios (son 6) para fijar posturas.

Vendrá después del debate la votación y habrá dos vías; desechar la petición de desafuero o regresar el dictamen a la Sección Instructora, para que las partes, Cuauhtémoc Blanco sea notificado y presente recursos de defensa, y la Fiscalía de Morelos haga llegar los elementos de prueba, correctamente.

La otra opción es que el pleno de los diputados deseche la petición de desafuero y respalde el dictamen de la Sección Instructora.

Oposición a favor del desafuero de Cuauhtémoc Blanco

La oposición, toda incluyendo a MC, y una buena parte de las diputadas están por seguir el trámite de desafuero a Cuauhtémoc Blanco.

La moneda y la suerte del exfutbolista está en el aire. Más tarde se definirá el camino a seguir.

<https://enfoquenoticias.com.mx/nacional/diputados-tomaran-la-decision-final-sobre-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco/>